
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊本ユースシンフォニーオ－ケストラ 

ＫＹＯ、今度は北海道へ！ 
 

これまでに様々な海外公演を実施してきたＫＹＯですが、

2018年の 4月には北海道での演奏旅行が決定しました。現地

でユニークな活動をしているユースオケとの交流、合同演奏

会が予定されています。 

現役の皆さんたちにとってはかけがえのない体験となる

でしょう。思う存分、楽しんできて欲しいものですね。 

ＯＢ会会員の皆様へ 

 

ＯＢ会会長 松波 大仁 

 

今年も暑い日が続き、また KYO の演奏

会の日が巡ってきました。昨年は熊本地震

の影響で県劇が使えないなど、現役の諸

君や保護者の方々、指導者の先生たちに

は様々なご苦労がありましたが、それを乗

り越えて、定期演奏会の伝統を守り抜かれ

たことに敬意を表します。ＯＢの皆様には

ご心配をおかけし、色々ご支援も頂いてあ

りがとうございました。 

さて、皆さん良くご承知のように私たち

の OB会は、青春のひと時を KYOという素

晴らしいオケで共に過ごしたというだけの、

ゆる～いつながりの団体です。演奏会でも

開かないことには、なかなか集まることも

難しい。現役の皆さんへの応援も、会とし

てどれだけできているのか心許ないところ

もあります。 

また、これだけの歴史を刻んできますと、

ＯＢの年齢の幅も広がってきています。 

恒例に従えば 2019 年にはまた演奏会

を開くことになるのですが、会のあり方を含

めて皆さんのご意見を聞くことができれば

と思います。往復はがきアンケートへのご

回答をよろしくお願いします。 

また、Facebook に「熊本ユース OB 会」

というページを開設し、既に 123 名の皆さ

んに参加してもらっていますので、そちらに

ご意見を書いて頂いても結構です。 

まだ登録されていらっしゃらない方は、

是非ご連絡をください。宜しくお願いしま

す。 

皆さんの益々のご活躍をお祈りしなが

ら、今日は、一緒に現役諸君の演奏を楽し

みましょう！ 

    

豊田さん（tp）、高野さん（cl）、     

高宗さん（ｐｅｒ）、再始動 
 

ＯＢのお三方がめでたく教職を退職されました。これから

は、ＫＹＯの指導にもより多くの貢献をしたいと張り切って

おられて、頼もしい限りです。 

三人ともフェイスブックでも活躍しておられますから、皆

さんも声をかけてみたらどうでしょう？ 

尾上香織さん（vn）、青年海外協力隊で 

トンガに赴任！ 
色々な活動に意欲的に取り組んできた尾上香織さんが、今度

はＪＡＩＣＡのプログラムで、今年の 7月から太平洋の島国

のトンガに音楽教師として 2年間赴任されています。 

既に元気いっぱいの報告が届いています。皆で応援しましょ

う。 

＜ＯＢ会事務局＞ 南 晋介 

Ｐ Ｃ：shinsuke-373-tp@grace.ocn.ne.jp 

携 帯：090-5025-0968 

フェイスブック、メルアドのお願い 
 

少しでも多くのＯＢの方々と連絡が取れるように、フェイ

スブックを開設しましたが、まだ連絡が取れない方がたくさ

んいらっしゃいます。皆さんのご協力を得て、ＦＢへの登録

数やメールアドレスの登録数を増やしていきたいと思いま

す。あらためて皆さんのご協力をよろしくお願いします。 


